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令和 6年度 第１回図書館協議会 議事要旨 

報告事項 

（１）令和 5年度事業報告 

（２）令和 6年度事業計画 

（３）第三次裾野市子ども読書活動推進計画の振返り 

日 時 

場 所 

令和 6年 7月 18日（木）9時 25分～10時 20分 

東西公民館：会議室 1・2 

出席委員 7名／8名 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 指定管理者 ㈱ｹｲﾐｯｸｽﾊﾟﾌﾞﾘｯｸﾋﾞｼﾞﾈｽ（文化ｾﾝﾀｰ館長） 

事 務 局 教育長・図書館長 他２名 

議 長  会 長  

 

１．開 会 

 

２．委嘱状の交付 

 

３．教育長あいさつ   

 

４．委員・事務局紹介   

 

５．会長選出  

 

６．会長あいさつ 

 

７．報告事項 

（１）令和 5年度事業報告 

（２）令和 6年度事業計画 

（３）第三次裾野市子ども読書活動推進計画の振返り 

 

８．その他 

 

９．閉 会 

 

≪  質疑・意見等  ≫ 

令和５年度事業報告 

（委 員）報道提供はどうなっているのか。 
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（事務局）お話しの会やテーマ展示等行事をするたびに、報道提供はすべて行っている。 

実施した場合は必ず報道提供や WEBサイトに紹介している。 

【令和 5 年度事業報告について承認】 

                                      

令和 6年度事業計画 

(委 員) 図書館映画会実施についてはどうなっているのか。 

(事務局) 図書館映画会を１回６月に実施している。１０月の図書館まつりでも実施を予定

している。 

(委 員) 市民参加型イベントが増えているようだが。 

(事務局) 図書館に来てもらうことによってちょっと関心を持ってもらうことが読書につ

ながる。イベントを組むことが効果的だと思っている。  

(委 員) 電子書籍の導入の検討は具体的にはどのようなものか。 

(事務局) 導入できるかは予算の問題や利用者数がありすぐに判断できない状況である。デ

ジタル化が進んでいる社会なので研究していく必要はあるが、まだ決まってい

る段階ではない。 

【令和 5 年度事業計画について承認】 

                                       

第三次裾野市子ども読書活動推進計画の振返り 

(委 員) 振返りは図書館で作成されたものなのか。 

(事務局) 学校・幼稚園・保育園や他の部署にも実績を報告して頂き図書館でまとめさせて

頂いたものである。 

(委 員) 2023年度実績の中で高校のところの数字がないが。 

(事務局) この計画の中で高校に関する事業や方針がないので省略した。  

(委 員) 高い数値の目標設定達成できないではなくて、次はどのあたりに力を入れていく

ことを踏まえたうえでアンケートを取るとかするのが必要かと思う。学校もどう

な風に成果が出てくるとか考えていかなければならないと思う。 

(事務局) 来館者数がコロナ禍前に戻ってきていない現状に対して今後どうやっていくか

というスタンスで計画を考えていきたいと思っている。 

(委 員) 小中学校と同じようにならないかと思うが、高校へもアンケート等お願いしてみ

たらどうか。 

(事務局) アンケートをお願いする。  

【第三次裾野市子ども読書活動推進計画の振返りについて承認】 

 


